

23 fév 2017 -18:28

Accélérer la rénovation énergétique des bâtiments - le rôle crucial du financement

Le 16 mars prochain (9h), le CFDD organise son Forum annuel sur le financement de la rénovation énergétique des bâtiments qui remplissent une fonction publique.

En Belgique, les prestations énergétiques des bâtiments - et notamment ceux utilisés pour les services publics fédéraux- sont très insuffisantes. Pour identifier concrètement les obstacles financiers à la rénovation de ces bâtiments, le CFDD a fait réaliser une étude qui a impliqué un grand nombre d'acteurs. Faisant suite aux séminaires, le Forum du 16 mars est consacré à la présentation des recommandations issues de cette étude.

L'on examinera entre autres comment la rénovation énergétique peut générer des bénéfices environnementaux et socio-économiques. Les instruments que les autorités compétentes peuvent mettre en œuvre seront discutés dans le contexte d'une politique de rénovation immobilière cohérente avec les objectifs du Nouvel Agenda du développement durable. Ensuite, nous découvrirons comment certaines institutions financières en Europe contribuent à la transition vers une société bas carbone, notamment par la mobilisation de fonds privés. Enfin, les recommandations et les expériences présentées feront l'objet d'une discussion dans un panel composé d'acteurs-clé pour la rénovation énergétique des bâtiments en Belgique, sous la présidence de Prof. Jean-Pascal van Ypersele.

Le forum a lieu à Bruxelles, dans la salle Pachéco (Tour des Finances). Vous trouverez le programme ainsi que les modalités d'inscription sur notre [site web](#).

Conseil fédéral du Développement durable
Tour des Finances
Boulevard du Jardin Botanique 50 bte 70
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 743 31 50
<http://www.frdo-cfdd.be>

Koen Moerman
Porte-parole
+32 473 321 387
koen.moerman@frdo.be